

New Mexico im Sauerland

Zu den Karl-May-Spielen nach Elspe führte Tagesfahrt der Gewerkschaft IG BCE

HATZFELD. Mit zwei Bussen starteten die Mitglieder der Industriegewerkschaft Bergbau-Chemie-Energie (IG BCE) von Hatzfeld aus in Richtung Sauerland. Vorsitzender Torsten Henkel freute sich, dass sich zu dieser Fahrt viele Kinder angemeldet hatten, um den sagenhaften Winnetou und Old Surehand einmal live auf der Freilichtbühne zu erleben.

Auf dem Programm stand die spannende Geschichte „Unter Geiern“. Zusätzlich gab es eine Tierschau, hier erlebte man die Flugkünste verschiedener Greifvögel. Diese Veranstaltung fand in einer großen Halle statt. In der Mittagspause besuchte die Reisegruppe verschiedene Saloons, wo man essen konnte.

Danach fand eine Musikshow erster Klasse statt, mit einer Musikkreis durch die vergangenen 50 Jahre – unter anderem mit Elvis, Abba, Elton John, Madonna. Die dazugehörige Kulisse brachte gemeinsam mit Sängern und Tänzern die Zuschauer auf eine musikalische Reise, was mit viel Beifall belohnt wurde.

Dann war es so weit: Rund 4000 Besucher hatten den Beginn der Vorstellung „Unter



Wild-West: Western-Luft mit Winnetou und Old Surehand schnupperten auch die Kinder aus der Reisegruppe der Industriegewerkschaft.

Foto: Nawrotzki

Geiern“ erwartet. Die Geschichte spielt in Llano Estacado, einer Wüste zwischen Texas und New Mexico im Jagdgebiet der Komantschen.

In den Schlupfwinkeln der Wüste verstecken sich eine Menge zwielichtiger Gestalten. Sie schließen sich zu Banden zusammen, überfallen die

Farmer, plündern Reisende aus und töten sie. Diese Banden werden „Die Geier“ genannt. Bevor es ihnen gelingt, die ganze Gegend zu terrorisieren, greifen Winnetou und Old Surehand ein. Gemeinsam legen sie den Banditen in einer spektakulären Verfolgungsjagd das Handwerk.

Dazu gab es technische Effekte: ein beeindruckendes Live-Erlebnis. Gegen 19 Uhr waren alle wieder zuhause. Auch für das Jahr 2009 gibt es wieder eine Tagesfahrt, so Henkel. Zunächst aber gibt es am 6. September ein Grillfest für alle Mitglieder in Eckelshausen. (zk)

Tagesfahrt der Gewerkschaft „IGBCE“ – „Unter Geiern“ stand auf dem Programm

Begeistert von Karl-May-Festspielen in Elspe

HATZFELD (fn). Mitglieder der Gewerkschaft „IGBCE“ haben die Karl-May-Festspiele in Elspe besucht. Vorsitzender Torsten Henkel freute sich, dass besonders viele Kinder Winnetou „live“ auf der Freilichtbühne erleben wollten. Gespielt wurde „Unter Geiern“, zusätzlich wurde ein Rahmenprogramm mit Tierschau und Musik geboten. Die Hatzfelder waren beeindruckt von Verfolgungsjagden, brennenden Häusern und explodierenden Planwagen. Auch im nächsten Jahr soll es wieder eine Tagesfahrt geben. Nächster Termin ist ein Grillfest am 6. September in Eckelshausen.



Unter den Fahrtteilnehmern waren auch viele Kinder.

(Foto: fn)